



Förderverein startet Mango-Aktion

OCHSENHAUSEN (sz) - Der Ochsenhauser Förderverein Piéla-Bilanga startet wieder seine alljährliche Mango-Aktion. Der Nettoerlös aus Deutschland fließt zurück für den Bau von Grundschulen in abgelegenen Dörfern in dem Departement Piéla und Bilanga. Noch bis 18. Mai sind die Früchte zu haben bei Utz Lebensmittel Ochsenhausen,

E.Wiest, Bio-Laden, Ochsenhausen, Bäcker Ruf, Erlenmoos, Dorfladen Mittelbuch, Raiba-Lebensmittelmart, Steinhausen und im Bauernlädele Reinhardshof, Hürbel. Einzelheiten über die Verkaufsstellen sind auf der Homepage www.pielade.de oder über die Telefonnummer 07352/4705 bei Erich Reck zu erfahren.

FOTO: PRIVAT